
Г": Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

под эняменеи
Л е н и н а

ОРГАН ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

49 дней осталось до открытия XXII съезда КПСС

Ударные темпы — уборке зерновых культур

№ 171 (6638) j 29 АВГУСТА 1961 г. Цена
Год изд. 31-й j ВТОРНИК 2 коп.

СВОДКА О ХОДЕ ХЛЕБОУБОРКИ В СОВХОЗАХ ГОРОДА 
НА 25 АВГУСТА (В ГЕКТАРАХ)

Совхозы
Озимая, рожь

План Фактич.

Яровые зерновые

План Фактич.

Первоуральский
Новоуткинский

192
38

148,2
37,0

2643
762

37,5
70,0

XIX Первоуральская городская партийная конференция

Состав горкома КПСС, ревизионной комиссии 
и делегатов на XIV областную партийную конференцию

В ЧЛЕНЫ ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА

АРИСТОВ В. И. 
БЛИННИКОВ А. Д. 
БУСЫГИН М. И. 
БАТИН Г. Н. 
БАЖУКОВ П. А. 
ВОРОБЬЕВ Ф. Г. 
ВАСИЛЬЕВА Е. И. 
ВОЛОДИЧЕВ В. И. 
ГОРБУНОВА А. М. 
ГЕРАСИМЕНКО И. П. 
ГРИШАНОВ В. А. 
ГУБКО И. Т. 
ДОЛГОВА Н. С. 
ДЕМАКИН Г. А. 
ДАНИЛОВ Ф. А. 
ДЕВЯТКИН А. Ф. 
ЕЛЬКИН А. М. 
ЖИРНОВ В. Н. 
ЖУРАВЛЕВ М. С. 
ЗУЕВ М. П. 
КОНОВАЛОВ Ф. И. 
K0HGHEHKO В. Д. 
НАРЛИНСКИЙ М. М. 
КОШКАРОВ Л. А. 
КОРЯКИНА А. И. 
НОРДЮКОВ Н. А. 
КОУРОВА В. И.

КУЛИЧКОВ Ф, Е. 
КУЗЬМИНА Р. А. 
ЛЕВЧЕНКО М. П. 
ЛЕОНТЬЕВ А. И. 
ЛАПТЕВ В. И. 
ЛУКИН М. С. 
МЕРЗЛЯКОВ П. Г. 
МЕЛИХОВ А. Ф. 
МЕХРЯКОВА Е. М. 
МИКУНИС А. Л. 
МОСЕЕВ Б. В. 
МАКАРОВ А. К. 
МЕЛЕХИН П. П. 
МОХНАТКИН А. В. 
НАДОЛЬСКАЯ Т. В. 
НИКОЛАЕВ А. М. 
НАРБУТОВСКИХ Ю. 
НЕДЕЛЬКО В. И. 
ПОЛУЯН И. В. 
ПОЛИТИКОВ В. В. 
ПУШКАРЕВ Б. П. 
ПАНТЕЛЕЕВА Т. Г. 
СБОЕВ И. Н. 
САВИНА Н. И. 
СНИГИРЕВ П. И. 
СИМОНОВА А. С. 
СОКОЛОВ Н- В.

КАНДИДАТЫ В ЧЛЕНЫ ГОРКОМА
ГРИНБЕРГ 3. А. 
ГОРШКОВ П. С. 
ЕРМОЛАЕВ А. Г. 
ИГОШЕВА Н. М. 
МАЛЫХАНОВА 0. 
МОЛОДЫХ В. И.

МИЧУРОВ В. Н. 
ПЕНЬКОВСКИЙ Г. С. 
СТУЛИНА Л. П. 
ФОТОВ А. А. 
ХОМУТОВ А. С.

СОСТАВ РЕВИЗИОННОЙ КОМИССИИ
БАРАНОВСКИХ А. Е. ! ПРОТАСОВА А. С.
ГОЛУБЕВ А. В. САБАНИНА В. Ф.
КУТАЛО Т. Т. САМАРИНА Л. А.
МИХАЙЛОВА 3. А. ЧЕРЕПАНОВ В. А.
ОСТАПОВИЧ 3. И. ФИЛИППОВА В. И.
ПЕРЕТРУХИН С. С.

Первый пленум горкома КПСС
П ер вы й  ор ган и за ц и он н ы й  пленум го р о д с к о го  к ом и тета  

п ар ти и  откр ы л с ек р ета р ь  С в ер д л о в ск о го  о б к о м а  К П С С  тов. 
Е ш ток и н  А . Ф . С т а в и тся  на о б су ж д е н и е  один в о п р о с  —  и з
бр а н и е секр етар ей , ч лен ов б ю р о  гор к о м а , у тв е р ж д е н и е  з а в е 
д у ю щ и х  о тд ел а м и .

П ер вы м  сек р етар ем  гор ко м а партии ед и н о гл а сн о  и з б и р а 
ется  тов . Л еон тьев  А. И., втор ы м  сек р етар ем  —  то в . Т качен 
ко А. С. и сек р етар ем  — ' то в . Сбоев И. Н.

В соста в  бю р о Г К  ед и н о гл а сн о  и зби р аю тся  тт. А. И. Л е 
онтьев, А. С- Т каченко , И. Н. Сбоев, А. С. С им онова, В. А. 
Гриш акОв, И. П. Г ерасим енко, Ю. В. Н арб утовски х , А. М. 
Е лькин и Ф. А. Д ан и л о в .

У т в е р ж д а ю т с я  за в е д у ю щ и м и  о тд ел а м и : о р га н и за ц и о н н о го —  
А. С. С им онова, п р о п а га н д ы  и агитации —  М. И. Бусыгин. 
Р е д а к то р о м  газеты  « П о д  зн ам ен ем  Л е н и н а »  у тв е р ж д а е тс я  
Н. А. К ордю ков.

С о с т о я л о с ь  и за сед а н и е  ревизионной ком исси и. Ее п р е д 
сед а те л ем  и збр ан а В. И. Ф илиппова, за м е с ти те л е м — В. А. Че
репанов.

В ЫПО Л НЕ Н В О СЬМ И М Е СЯЧ Н Ы Й  ПЛАН!
Воодушевленные Программой КПСС и готовя достойную встре

чу XXII съезду, коллектив Динасового завода 27 августа закон
чил выполнение восьмимесячного плана по выпуску динаса. Бла
годаря этому, до конца месяца будет дано более 4000 тонн высо
кокачественных огнеупоров сверх плана. Впереди идет коллектив 
огнеупорщиков цеха № 2. завершивший задание восьми месяцев 
26 августа.

Стремясь своевременно и в нужном количестве обеспечить 
сырьем огнеупорные цехи, коллектив рудника план восьми ме
сяцев по добыче кварцита закончил тоже досрочно — на пять 
дней раньше срока.

Н, КОСТАРЕВ.

СТАХОВ В. И.
СЕМЕНОВ Л. М.
ТЕСЛЯ А. М.
ТРУХИНА А. А.
ТКАЧЕНКО А. С.
ТЕРЕХИН В. Г.
ТИМОФЕЕВ П. М.
ФЕДОТОВ М. И.
ФЕДЬКИН М. Г.
ФЕТИСОВ С. Н.
ФУРМАНОВ А, Р.
ЧИПИШТАНОВА А. И. 
ЧИГИРИНСКИЙ Ф. В.
ЧУМАРЕВА 3. С.
ШАПОВАЛОВ В. Ф.
ШЕВЧЕНКО А. А,
ЯКОВЛЕВ Б. М.

Делегаты на XIV областную 
партийную конференцию 

с правом решающего голоса
БЛИННИКОВ А. Д.
БАЖУКОВ П. А.
ГЕРАСИМЕНКО И. П.
ГОРБУНОВА А. М.
ГРИШАКОВ В. А.
ДАНИЛОВ Ф- А.
ЖУРАВЛЕВ М. С.
ИЛЮХИН Н. И.
КРАЕВА А. К.
КРЫСОВ А. Г.
КОПТЕЛОВ А. В,
ЛЕОНТЬЕВ А. И.
МАХНЕВА С. М.
МЕЛЕХИН П. П.
МАЛЫХАНОВА 0. Д.
МИКУНИС А. Л.
НАРБУТОВСКИХ Ю. В.
ЧЕВТАЕВ И. Г.
ШИКУНОВА 0. М.
ЯКОВЛЕВ Б. М.

Делегат на XIV областную 
партийную конференцию 

с правом совещательного голоса
30Л0ТАВИН Б. Л.

Из публикуемой сводки вид
но, что совхозы завершают косо
вицу озимой ржи и начинают 
жатву зерновых. Данные сводки 
свидетельствуют о том, что косо
вица яровых культур разверты
вается крайне медленно. Особен
но это касается хлеборобов Пер
воуральского совхоза. Им пред
стоит убрать свыше двух с по
ловиной тысяч гектаров. Но тем
пы уборки явно неудовлетвори

тельные. Странно, что дирекция 
совхоза мало проявляет беспо
койства о судьбе урожая. Боль
ше того, на днях директор сов
хоза тов. Федоров целый день 
держал механизаторов на сове
щании. И это в разгар хлебо
уборки, когда дорог не только 
день, но и каждый чае!

Совхозы города допускают 
большой разрыв между косови
цей и-обмолотом. В Новоуткин- 
ском участке из 37 скошенных 
гектаров рожь обмолочена толь
ко с шести гектаров. То же на
блюдается и в отделениях Пер
воуральского совхоза. Не случай
но совхозы города еще не про
дали государству ни одного ки
лограмма хлеба нового урожая.

Усилить темпы косовицы и об
молота, по-ударному вести хле
босдачу — такова боевая задача 
сегодняшнего дня наших хлебо
робов.

ВЕТЕРАН  С О В Х О ЗА  — В ПЕРЕДИ

Около трех тысяч гектаров 
зерновых культур предстоит уб
рать нынче работникам Перво
уральского совхоза, в том числе 
192 гектара озимой ржи. . Надо 
отметить, что механизаторы сов
хоза неплохо начали косовицу 
этой культуры и закончили ее.

В эти, страдные дни по-преж
нему первенствует в Витимском

отделении ветеран совхоза, опыт
ный комбайнер Петр Бажин. На 
своем степном корабле Петр 
Иванович по-боевому жал на 
свал рожь.

В тон бывалому механизатору 
трудится молодой комбайнер Па
вел Павлов. На раздельной убо
рке ржи он хорош о и снорови
сто водил комбайн.

Ударники коммунистического труда

Т  ЕРМИЧЕСКАЯ о б р а б о т к а  т р у б  
*  ц е с с о в  в  т р е т ь е м  ц е х е  H o b o t d v I

один из важных про
цессов в третьем цехе Новотрубного завода. Она требу

ет смелых и внимательных людей. Вот почему полюбил и 
успешно владеет ею отжигальщик Алексей Дзирун. В со
ревновании за коммунистический труд он добился большой 
победы. Завком удостоил его звания ударника. В ответ на 
это Алексей Кононович усилил свой вклад в общий труд. 
Работая на печи скоростного отжига труб, Дзирун выпол
няет нормы на НО— 115 процентов.

На снимке: А. К. ДЗИРУН за работой.
Фото М. Арутюнова.

В ПРОЕКТЕ Программы 
КПСС говорится: «Пар

тия ставит задачей воспита
ние всего населения в духе 
научного коммунизма, доби
ваясь, чтобы трудящие
ся овладевали идеями 
марксистско - ленинско. 
го учения, глубоко пони
мали ход и перспекти
вы мирового развития».

Каждый трудящийся, 
а тем более коммунист 
или комсомолец, дол
жен систематически по
вышать свой политиче
ский кругозор, свою со
знательность. В этом 
деле верным помощни
ком может быть жур
нал ЦК КПСС «ПОЛИ
ТИЧЕСКОЕ САМООБ
РАЗОВАНИЕ».

Этот журнал я выпи
сываю и читаю многие 
годы и должен сказать, 
что он является моим 
настольным пособием, 
спутником ■ п верным 
помощником. Это посо
бие крайне необходимо 
каждому коммунисту, 
комсомольцу и всем 
тем, кто повышает свои

Каждой семье  —  газету и журнал!

Верный помощник
политические знания, и 
особенно тем, кто зани
мается в кружках по
литического просвеще
ния, тем, кто выступает 
с беседами, лекциями, 
докладами на политиче
ские темы.

Журнал широко и 
подробно освещает ре
шения нашей партии и 
правительства, глубоко 
и содержательно дает 
консультации по важ
нейшим теоретическим 
вопросам, показывает 
успехи социалистиче
ского лагеря, распад 
колониальной системы 
и неизбежную гибель 
империализма.

Он дает подборки, 
цифры и факты. В жур
нале широко освеща
ются вопросы войны и 
мира, борьба СССР за 
мир и т. д.

Вот заглянем для при
мера в первый номер 
за 1961 год. Из оглав

ления мы видим в нем 
различные материалы:

— О созыве XXII 
съезда КПСС.

— 20 век —• век ком
мунизма.

— Единство социали
стических стран — ве
ликая сила.

— Мировая система 
социализма (цифры и 
факты).

— Советский Союз 
первый в истории про
кладывает путь к ком
мунизму.

— Дорогой п о б е д  
(цифры и факты).

— Коммунистическое 
движение растет и 
крепнет (цифры и фак
ты).

— Крушение коло
ниализма.

— Современная эпоха 
и борьба за мир.

Смотрите, какой раз
нообразный материал 
здесь помещен. И так 
в каждом номере. Ши

роко освещается опыт 
идеологической работы, 
даются методические 
советы пропагандистам, 
ответы на самые вол
нующие вопросы и т. д.

Для пропагандистов 
ценно, что этот журнал 
своевременно дает раз
работки тем, изучаемых 
в системе политическо
го просвещения. В но
вом учебном году он 
будет широко освещать 
решения X XII съезда 
партии и методику изу
чения материалов съез
да в различных круж
ках. Я считаю, что каж
дый пропагандист, кто 
еще не выписывает 
этот журнал, подпишет
ся на него на весь 1962 
год, подпишутся и слу
шатели кружков. Уве
рен, что тот, кто его 
выпишет, не пожалеет.

Т. БОЯРСКИХ.



X IX  ПЕРВОУРАЛЬСКАЯ ГОРОДСКАЯ ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ

ПРЕНИЯ ПО ДОКЛАДУ О ПРОЕКТЕ ПРОГРАММЫ КПСС
Б ОЛЕЕ 5 0 0  делегатов собра

лись на конференцию. Все 
присутствующие 2 5  августа с 
большим вниманием и интересом 
прослушали доклад секретаря 
Свердловского областного коми
тета партии тов. Ештокина А. Ф. 
о проекте Программы КПСС.

Делегат парторганизации Дина
сового завода директор И. Т. Гу
бко высказывает мысли, думы и 
чаяния огнеупорщиков о трудо
вом подъеме, непреклонном же
лании вложить свою долю труда 
в строительство нового светлого 
будущего. Тов. Губко сообщает о 
том, что коллектив предприятия, 
соревнуясь в честь X X II съезда 
КПСС за звание завода комму
нистического труда, сегодня, к 
дню открытия конференции, за
вершил выполнение восьмимесяч
ной программы и выдает продук
цию в счет сентября.

С большим вниманием была 
выслуш ана речь члена КПСС с 
1 9 1 9  года делегата зам. секрета
ря партбюро завода «И скра» 
А- Ф. Горнистова.

—  Как радостно, что мы, 
представители старой гвардии, 
дожили до такого события, — го
ворил тов. Горнистов- —  Стар
шее поколение советского наро
да, руководимое нашей партией, 
заложило фундамент строитель
ства коммунизма, а поэтому мо
жно быть уверенным, что моло
дое поколение под руководством  
яартии построит коммунизм.

В настоящее время большие 
требования предъявляются к 
коммунистам, которые должны  
повседневно и  систематически  
заниматься повышением своего 
политического образования, овла
девать марксистско -  ленинской 
теорией и своим личным приме
ром мобилизовать широкие тру
дящиеся массы на выполнение 
грандиозного плана строительст
ва коммунизма.

Тепло, задушевно говорила де
легат парторганизации бетонщица 
треста «Уралтяжтрубстрой»  
А. К. Краева. Она заявила:

—  Наша бригада, которой ру
ководит замечательная женщина 
тов. Перевозчикова, удостоилась 
чести заложить первый фунда
мент на строительстве стана 
« 1 0 2 » .  Было это в марте 1 9 6 0  
года, а сейчас на стане уже на
ступила предпусковая пора. 
Строителям еще никогда не при
ходилось выполнять такой боль
шой объем работ в такие сжа
тые сроки. Но мы с честью вы 
полняем задание партии. И этот 
успех не только наш- Вся стра
на, весь советский народ участ
вует в создании лучшего и само
го производительного в мире це
ха непрерывной прокатки труб.

Мне как коммунистке и агита
тору в бригаде пришлось прово
дить читку проекта Программы  
партии. В бригаде нашей все 
женщины. Трудно передать сло
вами ту  радость, которая овладе
вала нами по мере знакомства с 
проектом..Особенно нам понра
вился тот раздел Программы, где 
говорится об улучшении бытовых 
условий семьи и положении жен
щины.

Ради этого хочется работать 
не покладая рук. Трудимся мы

так, как велит сердце, как тре
бует наша партия. Бригада план 
выполняет.

И далее тов. Краева расска
зывает о замечательных делах 
строителей, монтажников. Тов. 
Русецкий и члены его бригады 
тов. Попов и другие предложили 
изменить конструкцию опалубоч
ных щ итов: метровые —  четырех
метровыми, что ускорило работы  
по водонапорной башне в три ра
за. Если раньше в один цикл 
бригада принимала 6 кубометров 
бетона, то теперь —  2 1  кубо
метр.

В ответ на замечательные пла
ны, выдвинутые в Программе на
шей партии, все строители, мон
тажники трудятся хорошо. Мы 
уверены, что стан « 1 0 2 »  сумеем 
ввести в действие ко дню откры
тия X X II съезда.

Делегат парторганизации Ново
трубного завода начальник цеха 
А. М. Тесля рассказывает о воз
росшей активности трудящ ихся. 
Сообщает, что для ознакомления 
трудящихся с проектом Програм
мы партии привлечено из актива 
6 3 8  человек в цехах и 2 3 2  —  
по месту жительства. В 1 5  цехах 
созданы вновь агитколлективы  
для работы среди населения, ор
ганизованы во всех цехах завода 
стенды с материалами проекта 
Программы, организованы кон
сультационные пункты . Трудя
щиеся завода горячо одобряют 
проект Программы КПСС и еди
нодушно высказывают желание 
трудиться настойчиво и вдохно
венно.

Далее тов. Тесля говорит о 
проводимой на заводе работе по 
механизации и автоматизации 
четырех основных, трубопрокат
ных установок, что позволило 
увеличить выпуск труб на 10  
процентов и высвободить 1 0 4  че
ловека. Механизация и автомати
зация погрузочно -  разгрузочных 
работ на газостанции облегчила 
труд и высвободила 2 0  человек. 
Но 'дел еще много.

Тов. Тесля считает необходи
мый сосредоточить внимание 
коллектива на необходимости 
механизации и автоматизации 
всех работ по изготовлению за
пасных частей, проведению ре
монтов оборудования и контролю  
качества готовой продукции. Тру
бным заводам Свердловского сов
нархоза пора не на словах, а на 
деле решить задачу перехода на 
систему централизованного ремо
нта агрегата. В этом отношении 
следует перенять опыт у магни- 
тогорцев.

На заводе будут построены цех 
прессования —  в 1 9 6 2  г., элек- 
троремонтный, литейный, ремонт- 
но -  строительный, кузнечно-ко
тельный, будет проведена рекон
струкция двух трубопрокатных и 
двух волочильных цехов.

Особое значение имеет строи
тельство стана « 1 0 2 » .  Опыт его 
будет использован как главный в 
выборе дальнейшего развития 
производства бесшовных труб в 
стране на . ближайшее 20-летие-

Для нормальной работы основ
ного и вспомогательного трубо
прокатного оборудования цехов 
необходимо иметь на заводе со
ответствующую механоремонтную. 
и электроремонтную базы. Преду

смотренные строительством не 
строятся. Необходимо, чтобы сов
нархоз включил в план на 1 9 6 2  
год их строительство, обеспечив 
финансированием.

Высказывает тов. Тесля и 
просьбу коллектива об оконча
нии строительства Дворца куль
туры.

Делегат парторганизации элек
трик завода горного оборудова
ния А. Г. Ермолаев сообщает о 
том, что коллектив предприятия 
успешно справился с выполнени
ем семимесячного, плана, трудя
щиеся высказывают свое едино
душное одобрение проекта Про
граммы нашей партии.

Делегат парторганизации агро
ном Первоуральского совхоза 
3. А. Белова рассказывает о 
славных делах передовиков жи
вотноводства. Лучшая доярка хо
зяйства, борющаяся за звание 
ударника коммунистического 
труда, Т. А . Лоркина пересмотре
ла свое обязательство и заявила, 
что к 1 7  октября она надоит 
2 5 0 0  литров молока. Коллектив 
молочно -  товарной фермы второ
го отделения, борющейся за звание 
фермы коммунистического труда, 
решил надоить ко дню открытия 
съезда 2 3 0 0  литров молока на 
одну фуражную корову. Повы
шенные обязательства приняли и 
механизаторы.

Далее тов. Белова говорит о 
необходимости механизации тру
доемких процессов в животновод
стве и пчеловодстве, о специали
зации сельскохозяйственного про
изводства. Оратор говорит о воз
можности подъема урожайности 
полей; для этого требуется внед
рить в соответствии с местными 
условиями и специализацией ка
ждого хозяйства научно -  обосно
ванную систему земледелия и жи
вотноводства, обеспечивающих 
наиболее продуктивное использо
вание земли, экономически вы
годное сочетание отраслей, наи
лучшую структуру посевных пло
щадей.

—  Проект Программы для нас 
является планом жизненного 
творчества на двадцатилетие, 
планом, который выведет нас на 
высший в истории человечества 
уровень изобилия и процветания, 
—  говорит делегат парторганиза
ции металлозавода старший ма
стер А. П. Васильев. —  В свя
зи с этим всему нашему народу 
придется основательно порабо
тать так, как мы не покладая 
рук работали, строя социализм. 
Будем еще с большей энергией 
строить коммунизм, о котором 
только мечтали.

Делегат парторганизации Ста
ротрубного завода мастер Н. И. 
Яковлев заявил:

—  Проект Программы нашей 
партии открывает широкие пер
спективы в области технического 
прогресса, развития машиностро
ения, механизации и  автоматиза
ции, развития трубной промыш
ленности.

Большой вклад в решение этих 
важных народнохозяйственных 
задач вносят и трудящиеся Ста
ротрубного завода. За последние 
годы на заводе освоено производ
ство чугунных труб методом цен
тробежной отливки, производство 
нержавеющих труб методом арго- 
но-дуговой сварки, производство

стальных труб с внутренним по
крытием пластмассами и стекло- 
эмалями. Сейчас осваивается про
изводство пластмассовых труб пу
тем экструзии. Внедрение этой 
новой продукции в народное хо
зяйство очень выгодно- Поэтому и 
решено расширить существующее' 
производство футерованных труб 
и построить новый цех по этому 
профилю. Но строительство ведет
ся крайне медленно.

В проекте Программы преду
сматривается дальнейшее разви
тие старых промышленных пред
приятий с устаревшим оборудо
ванием и отсталой технологией 
производства. К таким предприя
тиям относился когда-то и наш  
Старотрубный завод. Но реконст
рукция отдельных цехов в пос
ледние годы изменила лицо за
вода, значительно увеличен вы 
пуск продукции, расширен сорта
мент выпускаемых труб, но этого 
сейчас недостаточно для выпол
нения Программы КПСС. Необхо
димо ускорить реконструкцию за
вода.

Делегат прокурор города М. И. 
Федотов говорит о роли админи
стративных органов в деле во
спитания советских людей, борь
бы со всякого рода проявлениями 
нарушений советского законода
тельства. Он приводит факты, г о 
ворящие том, что в городе име
ются серьезные нарушения обще
ственного порядка, недостатки в 
работе суда, прокуратуры и ми
лиции.

Делегат Г. М. Казакова, глав
ный врач медсанчасти. Старотруб
ного завода, посвящает свое вы 
ступление вопросам заботы пар
тии об охране и постоянном улу
чшении здоровья людей. Партия 
осуществляет широкую програм
му мер, направленных на преду
преждение и решительное сокра
щение болезней, ликвидацию мас
совых инфекционных заболева
ний, на дальнейшее увеличение 
продолжительности жизни.

Мы непоколебимо верим, что 
эта задача партии будет успеш 
но решена. Б этом убеждаемся на 
примере нашего города. Всем из
вестно, что в 1 9 1 7  роду в нашем 
городе был всего один фельдшер, 
а сейчас в Первоуральске 1 7 7  
врачей плюс 2 3  зубных врача, 9  
больниц, в которых насчитывает
ся 1 1 5 0  коек-

Медицинские работники распо
лагают прекрасным отечествен
ным медицинским оборудованием 
и прекрасными лекарственными 
препаратами. Все это обеспечива
ет возможность улучшить меди
цинское обслуживание трудящ их
ся города.

Но в проекте Программы наша 
партия поставила задачу полно
го удовлетворения потребности го
родского и сельского населения. 
У  нас в городе ощущается ост
рый недостаток медицинских кад
ров, помещений под больницы, 
поликлиники, детские консульта
ции и т . д. Укомплектованность 
врачами составляет 5 2  процента, 
коек на 1 0 0 0  жителей по данны м 
здравоохранения СССР положено 
1 2 , а у нас 7 ,5 .

Директор Старотрубного завода 
тов. Полуян и управляющий  
«Уралсантехмонтажа» тов. Про- 
ценко очень долго раскачивались 
по ремонту здания под поликлини

ку, зав. горкомхозом тов. Попов не 
приступил к выполнению зада
ния, тем самым задерживая ввод 
здания поликлиники в строй.

Далее тов. Казакова вносит 
предложение: «Там, где говорит
ся о заботе о продолжительности 
жизни, следовало бы -записать, 
что промышленные предприятия и 
совхозы наряду с государствен
ными органами выделяют необхо
димые средства и ведут строи
тельство в загородных условиях  
домов отдыха, пансионатов, ту 
ристских баз и других оздорови
тельных учреждений».

Делегат парторганизации Хром
пикового завода механик цеха 
А. А, Ганцев отмечает всемирно- 
историческое значение выхода в 
свет проекта Программы партии, 
единодушное одобрение ее ком
мунистами, коллективом пред
приятия, которые восприняли ее 
как свое родное кровное дело, как 
■ самую заветную цель своей жиз
ни, как знамя борьбы за построе
ние коммунизма, сообщает о хо
де изучения этого важного доку
мента трудящимися завода.

В ходе ознакомления с проек
том Программы чувствуется зна
чительное повышение политиче
ской активности трудящихся за
вода, в том числе и энергоцеха, 
особенно молодежи, которой пред
стоит жить и работать при ком
мунизме- Усилилась тяга к учебе 
в общеобразовательных школах, 
желание связать свою судьбу с 
нашей родной Партией.

Делегат парторганизации гор
исполкома зав. гороно В. И. 'Мо
лодых говорит о роли советской 
школы в системе народного обра
зования в деле формирования че
ловека коммунистического обще
ства. Говорит он о политехниза
ции, приобщении учащ ихся к тр у . 
ду. С 1 сентября на производст
венное обучение переходят сред
ние школы № №  1 5 , 2 0  и  2 2  и 
на восьмилетнее обучение —  все 
семилетние, кроме Меркитасихин- 
ской и Слободской.

Школа №  7 за последние два 
года выпустила 8 7  человек по 4 ,  
5 , 6 разрядам. Большой ин
терес проявили и учащ иеся этой 
школы к изучению нового пред
мета «Основы политических зна
ни й».

Говоря о выполнении Закона о 
всеобуче, тов. Молодых считает 
необходимым принять более энер
гичные меры по расширению се
ти школ, дающих среднее образо
вание без отрыва от производст
ва.

Делегат парторганизации Ста
ротрубного завода редактор газе
ты «Под знаменем Ленина» Н. А. 
Корднжов говорил о развитии об
щественных начал в печати и ра
дио.

После окончаний прений по 
докладу тов. Ештокина принима
ется постановление, . в котором 
единодушно одобряется проект 
Программы и намечаются меры по 
широкому разъяснению историче
ского документа партии, мобили
зации трудящихся на выполнение 
обязательств в честь съезда-



Э ТО СОБРАНИЕ было не
сколько необычным. Слушая 

доклад секретаря партийной ор
ганизации Г. Ф. Кутало по про
ектам Программы и Устава пар
тии, невольно восторгаешься 
тем, что социализм в СССР по
бедил. Радуешься призыву пар
тии, ставящей задачу построения 
коммунистического общества.

Казалось бы, в Программе все 
ясно. Да, и действительно, что 
тут можно добавить? Но вот под
нимается одна рука, рядом еще, 
еще — и возникает поток вопро
сов. На первый взгляд несколь
ко необычных...

А как мыслится существование 
КПСС при коммунизме? — инте
ресуется ныне пенсионер-комму
нист А. И. Нарбутовских.

Меня, например, говорит на
чальник смены Д. Г. Яговцев, 
интересует вопрос семьи при 
коммунизме, а ознакомившись с 
проектом Устава партии, продол
жает он, — я не согласен, что 
лица, вступающие в партию, про
ходят кандидатский стаж, яко
бы необходимый для того, чтобы 
ознакомиться с Программой и 
Уставом КПСС.

— На мой взгляд,—продолжает 
тов. Яговцев, — кандидатский 
стаж дается для проверки лич
ных и деловых качеств молодо
го коммуниста, а с Программой 
и Уставом партии он должен оз
накомиться до вступления кан
дидатом в члены КПСС.

— Грандиозна Программа на
шей партии иа два десятилетия, 
— говорит мастер горячего отде
ла А- Я. Цефт, — но чего греха 
таить, есть еще среди нас ком
мунисты, не заботящиеся о своей 
авангардной роли на производст
ве, в быту. Зачастую из их уст

МНЕНИЕ КОММУНИСТОВ
можно слышать ругань, а порой 
они нарушают трудовую дисцип
лину, что, конечно, не к лицу 
члену партии.

Одобряя проекты Программы и 
Устава партии и поддерживая 
выступление тов. Цефта, началь
ник горячего отдела Г. В. Бог
данов остановился на вопросе 
нравственных принципов трудя
щихся, изложенных в докумен
тах съезда партии.

Слов нет, проект Устава—ве
личественный закон коммуни
стов, говорит мастер ОТК Р. И. 
Валеев, но мне бы хотелось от
метить, что инстанции приема в

партию и исключения из нее 
различны, а неуплата членских 
взносов в течение трех месяцев 
для коммуниста не мЛкет быть 
оговорена никакой уважитель
ной причиной. Предлагаю макси
мум неуплаты взносов два меся
ца,— заключает он.

К выступлению воспитанника 
комсомола тридцатых годов П. С. 
Александровскому прислушались 
с особым интересом. С его уп 
реком, что в цехе до сих пор ни 
один коммунист не возглавляет 
бригаду, борющуюся за звание 
коммунистической, пришлось со 
гласиться. А вопрос его. в пре
зидиум собрания о том, что уп 

равленческий аппарат партии 
значительно сокращается, а шка
ла уплаты членских взносов ос
тается все еще высокой, поддер-' 
жанный многими коммунистами, 
был записан в протоколе собра
ния.

Интересным по своему содер
жанию было выступление и. о. 
мастера ОТК А. И. Волеговой, в 
котором она коснулась вопроса 
семьи и быта при коммунизме.

В принятом постановлении 
партийного собрания коммуни
сты второго цеха Новотрубного 
завода, от души одобряя проек
ты Программы и Устава партии 
и стремясь достойно встретить 
XXII съезд КПСС, наметили ме
роприятия, отражающие задачи 
сегодняшнего дня.

За действенное соревнование
Бригада плотников строительного управления №  1 Виктора Ру

сецкого, соревнуясь за достойную встречу X X II съезда п а р т щ , до
билась присвоения ей почетного звания коммунистического труда.

До июля этот коллектив держал первенство в соревновании среди 
других бригад, но за июль В. Русецкому и его товарищам по труду  
пришлось потесниться не потому, что низки показатели, а потому, 
что бригада плотников Ивана Божика добилась лучш их. Ей и было 
присуждено первое место.

Сейчас соревнование среди бригад нашего управления развер
нулось со всей силой. Много претендентов на первые места и 
это вполне естественно. В предсъездовские дни каждый коллектив  
стремится работать еще лучш е и напряженнее.

Важно заметить и то, что соревнование проникнуто духом това
рищеской взаимопомощи. Не случайно кандидат в члены КПСС 
тов- Русецкий заявил:

—  Хорош о, что в нашем полку прибыло пополнение Лучших. 
Строители нашего управления развертывают действенное сорев
нование, чтобы в подарок съезду партии сдать стан « 1 0 2 » .

Ю. МУХ АРКИ Н, секретарь партийного бюро.

Казахская ССР. Высокими производственными показате
лями встречает ДеИь шахтера проходчик рудника Бакыр- 
чик Чарского района Семипалатинской области Батыркан 
Тюлегенов. На шахте № 1 Телегенов трудится девятый год. 
Он член бригады, борющейся за звание коллектива комму
нистического труда.

Соревнуясь в честь XXII съезда КПСС, Б. Тюлегенов вы
полняет сменные задания на 120— 125 процентов.

Фото Н. Крылова. Фотохроника ТАСС.
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Самое важное,
Коллектив Первоуральского ру

доуправления, вклю чивш ись еще 
в  начале 1 9 6 1  года в  социали
стическое соревнование в честь  
Х Х П  съезда КПСС, добился хо
роших результатов в работе. За 
сем ь месяцев 1 9 6 1  года план по 
вы пуску валовой продукции вы 
полнен на 1 1 0 ,2  процента, по 
концентрату —  на 1 0 9 ,6 .  Себе
стоимость продукции снижена на 
3 ,8  процента и производитель
ность ггруда повыш ена против 
плана на 1 2 ,7  процента. От вне
дрения рационализаторских пред- 

.лож ений сэкономлено 3 2  тысячи  
рублей, 1 5 3  человекам присвоено 
звангя ударников коммунистиче
ского тгуда.

Понимая всю важ ность основ
ной задачи, поставленной Комму
нистической партией перед всем 
советским народом по обеспече
нию самого высокого в мире уро
вня производства, коллектив ру
доуправления изыскивает резер
вы и возможности повыш ения  
производительности труда, сни
жения себестоимости продукции, 
улучш ения культурно -  бытовых 
условий рабочих.

Узким местом на руднике 
являю тся буровзрывные работы, 
от которых в основном зависит 
подготовка забоя, ритмичная ра
бота горного цеха, производи
тельность труда. В целях улуч
шения буровзрывных работ гор
ный инженер 3 . М. Газеев в мае 
1 9 6 1  года был направлен в меж
заводскую ш колу по буровзрыв
ным работам. Обо всем, что ви
дел и узнал, он рассказал на со
брании членов НТО и  выступил  
по радио. Все, что полезно и п р и -

емлемо, будет внедряться на на
шем руднике.

В настоящее время внедряют
ся наклонно-вращ ательные буре
ния вместо малопроизводитель
ных станков « Б У -2 » .  Разрабаты
ваются мероприятия по приме
нению нового метода взрывания.

В целях ликвидации аварийна  
дробильно-обогатительной фабри
ке из-за попадания металла в 
дробилку, коллектив рабочих и 
инж енерно-технических работни
ков рудника разработал схему 
прибора металлоискателя. Мон
таж  прибора осущ ествлен, произ
ведены испы тания в лаборатор
ных условиях, результат положи
тельный. До конца августа при
бор будет испы тан на фабрике.

В целях улучш ения бытовых 
условий в ближайшее время бу
дет решен вопрос обеспечения 
нашего поселка качественной  
питьевой водой-

Проект Программы КПСС пре
дусматривает неуклонный рост 
науки и техники. Ясно, что од
новременно с ростом механиза
ции и автоматизации должен воз
растать и уровень знаний трудя
щ ихся. Коллектив рудоуправле
ния поставил в 1 9 6 1  году перед 
собой задачу в течение второго 
и третьего кварталов обеспечить 
всех рабочих второй профессией 

i—  слесаря или электрослесаря. 
На сегодняшний день теоретиче
ское обучение прошло 3 9 9  чело
век, в ближайшее время закон
чится обучение практическим на
выкам. До конца 1 9 6 1  года ин
женерно-технические работники 
основных цехов будут обучены  
практическим навыкам работы на

Агитаторы  
разъясняют

Вышедший в  свет проект Про
граммы нашей партии имеет ог
ромное международное значение. 
Вот почему он тщ ательно изуча
ется всеми народами наш ей стра
ны . Для того, чтобы довести до 
сведения каждого человека дан
ную Программу, нуж но немало 
потрудиться. В коллективе цеха 
№  6  Хромпикового завода озна
комлению с этим документом уде
ляется особое внимание. Секре
тарь парторганизации В . П- Ярин 
составил план и график по про
работке этого документа и тщ а
тельно следит за его выполнени
ем. Из числа более активны х и 
способных товарищ ей назначено 
двенадцать агитаторов.

Громкие читки проводятся по 
сменам с охватом всех рабочих. 
Ведется журнал, куда заносятся 
заданные вопросы, какой раздел 
прорабатывался и сколько чело
век присутствовало на беседе-

Помимо громких читок прово
дятся беседы по разделам ком
мунистом Аликиным Яковом Фе
доровичем, который доходчиво 
разъясняет материал, дает исчер
пывающие ответы на вопросы.

Раздел за разделом разъясня
ют Программу труженикам наши 
лучш ие агитаторы тт . Захаров, 
Ахметш ин, Пересторонин, кото
рые почти уже ознакомили сво
их людей со всем материалом.

И. п ы л и н .
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самое главное

? О  СЕ ШИРЕ в третьем це- ? 
 ̂ ГЗ хе Новотрубного завода  ̂

J развертывается борьба за '

шШШш-

экскаваторах, станках вращ атель
ного и канатно-ударного буре
ния.

Хорошие кадры станочников, 
слесарей и электриков будут под
готовлены на базе нашего пред
приятия из учеников 9 — 1 1  клас
сов ш колы №  2 0 , которая с 1 
сентября 1 9 6 1  года переходит на  
политехническое обучение. Это 
будут образованные, вы сококва
лифицированные кадры, способ
ные реш ать задачи технического  
совершенствования в производ
стве и  роста производительности  
труда. Школа ставит своей целью  
вы пускать учеников из 1 1  к л ас- 
ся с дипломом профессии рабо
чего не ниже пятого разряда.

Большую роль в деле распро
странения передовых методов 
труда и внедрения рационализа
торских предложений, распрост
ранения новостей науки и тех
ники должна сыграть техниче
ская информация, которой на  
руднике уделяется большое вни
мание. Изучение и внедрение п е
редовых методов труда —  одно 
из основных мероприятий повы 
ш ения производительности труда. 

2 7  июля 1 9 6 1  года Свердлов

ский совет народного хозяйства  
одобрил опыт работы сквозных 
бригад Уралмаш завода. Суть этого 
метода в следующ ем: бригада ра
ботает на один наряд. Каждый 
рабочий в оставш ееся до конца 
смены время делает загрузку 
станка и настройку деталей для 
своего сменщика, смена передает
ся «на х од у». Такая организация 
до минимума сокращает непроиз
водительные потери рабочего вре
мени. Такой метод мож ет быть 
применен не только для рабочих 
станочного оборудования, но и 
на горных предприятиях- Работа 
на один наряд повы ш ает ответ
ственность за работу своего 
сменщика, помогает внедрению  
лучш их методов труда.

Ставя своей целью  системати
ческое повышение производитель
ности труда, снижение себестои
мости продукции, улучш ение ее 
качества, коллектив рудоуправле
ния упорно и настойчиво доби
вается выполнения и перевыпол
нения принятых социалистиче
ских обязательств.

М. КАРГИНА, 
начальник отдела труда 

рудоуправления.

процентов
На снимке: С. М. МАХ НЕ-  ̂

\ ВА за работой.
$ Фото М. Арутюнова. \

Медработники 
знакомятся 

е проектом 
Программы

С большой радостью встре
тили работники тубдиспансера 
проект Программы Комму
нистической партии. Как только 
появился материал в газетах, 
главный врач Юрий Федорович 
Сундуков организовал разъясне
ние и изучение этого историче
ски важного документа партии.

Не спеша, подробно и доход
чиво, с фактами и примерами из 
жизни и практики строительства 
социалзма, он увлекательно рас
сказывает каждый новый раздел 
проекта Программы.

Беседы медицинские работники 
посещают с  желанием, задают 
интересующие их вопросы. По
лучив ясные и полные ответы, 
уходят довольные, радостные и 
полные желания работать еще 
лучше.

Да и как не радоваться, когда 
в проекте Программы партии 
выражена забота об интересах 
народа, об улучшении матери
ального благосостояния. Про
грамма — столбовая дорога к 
коммунизму, и она требует от 
каждого советского человека ра
ботать еще лучше, чтобы внести 
свой вклад в общенародное де
ло.

Отвечая на заботу партии и 
задачи, поставленные проектом 
Программы по улучшению меди
цинского обслуживания, работ
ники тубдиспансера в честь 
XXII съезда партии взяли на се
бя обязательство—усилить сани- 
тарно -  профилактическую про
паганду по борьбе с туберкуле
зом и улучшить медицинское 
обслуживание трудящихся, соз
давая все возможное для выздо
ровления человека.

Слова и обязательства их не 
расходятся с делом. Зайдешь в 
больницу и сразу чувствуешь 
настоящую заботу о здоровье 
человека. В палатах чистота, по
рядок, белье белоснежное, на 
больных аккуратно пошитые ха
латы и пижамы. Жалоб на пи
тание и обслуживание здесь не 
услышишь. Весь медицинский 
персонал чутко и заботливо при
слушивается к голосу и запро
сам больных.

От чуткого и заботливого ухо
да, вежливого обращения улуч
шается здоровье у  человека, и 
уходя, люди сердечно благодарят 
медицинских работников.

Е. ШАПОВАЛОВА, 
инструктор ГК КПСС.



Первый студенческий год
«По мере научного н техниче

ского прогресса дальнейшее раз
витие получит высшее и среднее 
специальное образование, при
званное готовить высококвали
фицированных специалистов, об
ладающих широким теоретиче
ским и политическим кругозо
ром», — говорится в проекте 
Программы КПСС. Это значит, 
что с каждым годом у нас все 
больше будет выпускаться спе
циалистов для всех отраслей 
народного хозяйства, просвеще
ния, здравоохранения.

Более двухсот заявлений было 
подано нынче в Первоуральский 
филиал Уральского политехниче
ского института. Для 125 из них 
1 сентября начнется первый сту
денческий год.

Михаил Павлович Жуков, ма
стер цеха № 18 Новотрубного за
вода, имеет солидный производ
ственный стаж — 18 лет. И пе
рерыв в учебе у  него большой. 
Но едая—он~ие_.так. уж плохо: 
пятерка, две четверки и лишь 
одна тройка. Он решил учиться 
по специальности «Промышлен
ное и гражданское строительст
во».

Специальность «Механическое 
оборудование заводов черной и 
цветной металлургии» выбрал 
муфтонарезчик цеха № 4 Ново
трубного завода Сергей Алексан
дрович Горбачевский. Решил по
лучить высшее образование ма
стер по монтажу «Уралтяжтруб- 
строя» коммунист Николай Алек
сандрович Дмитриев. Двадцать 
лет отдал работе, сегодня став
ший студентом, коммунист, уча
стник Великой Отечественной 
войны рабочий цеха «В-4» Миха
ил Александрович Кочев. А Н. В. 
Губарю, тоже участнику Отече

ственной войны, 50 лет, но и он 
решил сесть на студенческую 
скамью. Успехов вам, Николай 
Васильевич!

Тесно связанной с практикой 
будет учеба в институте для ком
сомольцев Надежды Редреевой, 
делегата X III съезда BJIKCM, и 
Юрия Серебрякова, закончивше
го с серебряной медалью школу 
рабочей молодежи.

1 сентября аудитории УКП за
полнятся студентами. Это люди, 
имеющие практический опыт, 
упорно стремящиеся к достиже
нию своей цели. Тяга к ^наниям 
стала для них органической по
требностью. А пройдет шесть лет, 
и они смогут отдать- получен
ные знания заводу, людям, своей 
стране.

Сквер по улице Папанинцев. 
Фото А, Зиятдинова.

ТЕЛЕГРАММА КОСМОНАВТУ 
Клуб Металлургов организовал во время летних каникул поезд

ки лучших учащихся школ города в Адлер, Москву и по маршру
ту Киев— Канев. Находясь в Москве, ребята послали приветствен
ную телеграмму второму космонавту Герману Титову. Она была за
читана по московскому телевидению.

Клуб готовится
Клуб Металлургов готовится к 

съезду. Работники его и все уча
стники художественной самодея
тельности горячо восприняли сло
ва Программы КПСС о дальней
шем всестороннем развитии куль
турной жизни общества.

На днях фойе клуба украсится 
большим стендом «Вперед, к ком
м ун и зм у!» . Каждый, кто заходит 
в клуб, может увидеть заводскую  
Книгу трудовых подарков, в ко
торую заносятся имена лучш их  
производственников, рационализа
торов, ударников коммунистиче

ского ‘ труда, инициаторов почи
нов. Специальный стенд познако
мит вас с проектами Программы и 
Устава КПСС, с моральным ко
дексом строителя коммунизма-

Начали и продолжают работу 
кружки. Танцевальным руково
дит В. Задорин, который раньше 
занимался в самодеятельности 
клуба, а в армии был в ансамбле 
песни и танца. Бывший руково
дитель коллектива Валентин Бо
родин уезжает в Ленинград, в 
высшую школу профдвижения, 
где он по окончанию получит ди
плом клубного работника высшей  
квалификации.

Хор готовит предсъездовскую  
программу, новая программа бу
дет и у  духового и эстрадного ор
кестров. Появились новые чтецы : 
Т. Храмова, Л. Гасилова и дру
гие. .

Первое ближайшее выступле
ние самодеятельности будет на 
вечере трудовой славы.

Певец Н аш  к а л е н д а р ь

Завтра исполняется сто лет 
со дня рождения великого 
певца русской природы, вы
дающегося русского художни
ка Исаака Ильича Левитана. 
Родился он в бедной еврей
ской семье. Рано остался 
круглым сиротой и испытал 
крайнюю нужду, холод и го
лод. Только к тридцати годам 
достиг он славы и достатка.

Талант И. И. Левитана 
стал раскрываться в Москов
ском училище живописи, где 
он с 1873 по 1884 год учился 
у крупных художников А. К. 
Саврасова и отчасти у  В. Д. 
Поленова, которые своими по
лотнами заложили основы 
русской пейзажной живописи.

А. К. Саврасов развил в 
своем ученике самозабвен
ную любовь к природе, уме
ние находить в не й. и выби
рать, казалось бы, самые 
обыкновенные, не блещущие 
яркой красотой уголки и мо
тивы.

Уже в своей первой карти
не «Осенний день. Сокольни
ки», попавшей позднее в Тре
тьяковскую галерею, молодой 
художник Левитан сумел по
этично передать свое настрое
ние в простом пейзажном 
мотиве.'

русской
С появлением на передвиж

ных выставках таких картин, 
как «Тихая обитель», «У ому
та», «Владимирка», «Над ве
чным покоем», И. И. Левитан 

становится крупнейшим пей
зажистом в русском искусст
ве второй половины XIX ве
ка. В картинах Левитана оп
ределенно и ярко выступает 
его творческое своеобразие в 
понимании и трактовке пей
зажа. Этюды с натуры при 
всей выразительности, а ино
гда и законченности, служили 
худояшику лишь материалом, 
который подвергался реши

тельной переработке при со
здании обобщающего образа 
природы в картине.

В зрелых произведениях 
художника «Золотая осень», 
«Март», «Свежий ветер», 
«Озеро» очеловеченная при
рода живет то радостной и 
бодрой, то грустной или то
скующей печальной жизнью.

Й. И. Левитан сумел пере
дать в живописи неповтори
мое своеобразие русской при
роды, ее язык. Его картины 
как нельзя лучше отвечают 
поэтически песенному воспри
ятию природы русским наро-

природы
дом. В них ясно проступает 
патриотическое отношение 
большого художника к род
ной земле.

Умер Исаак Ильич Левитан 
4 августа 1900 года в возра
сте 39 лет от тяжелой неиз
лечимой болезни сердца.

КУБОК У СВЕРДЛОВЧАН

Армейцы играют грамотнее
— Армейцы играют 

грамотнее, но у ваших 
страшное желание по
бедить, — эти слова 
были «казаны свердлов
чанином, сидевшим со 
мной рядом на цент
ральном: стадионе горо
да Свердловска в чет
верг на просмотре фи
нального матча по фут
болу на кубок области 
между командой crfop- 
тивного клуба армии и 
новотрубниками. Содер
жательная 120-минут
ная борьба с полной 
достоверностью под

твердила доводы моего 
собеседника.

...Красивая темпера
ментная «походка» ар
мейцев с  самого нача
ла игры заложила им 
надежду на право овла
дения «трофеем».

Да, мы, первоураль
цы, уныло посматрива
ли на серебряный ку
бок, ожидавший хозяи
на, когда на десятой 
минуте в ворота нашей 
команды центральный 
нападающий свердлов
чан Борис Иванов на
нес сокрушительный

удар, и мяч затрепетал, 
в сетке.

Казалось, бурная под
держка одухотворяю
щей силы болельщиков 
сломил нашу команду. 
Но нет. Через десять 
минут Анатолий Козлов 
получает выгодное по
ложение для удара на 
правом фланге и... про
стрелом издалека пора
жает ворота армейцев, 
опекаемые мастером 
спорта Смирновым. От
ветный гол прибавил 
силы у противника. 
Атаки стали острее и

опаснее. В упорной бо
рьбе незаметно прошли 
девяносто минут. Счет 
не изменился.

Время игры истекло. 
Судья назначает допол
нительно тридцать ми
нут. И снова счет остал
ся неизменным — 1:1.

Спор двух соперни
ков разрешился лищь в 
пятницу в повторном 
матче. Армейцы на этот 
рае взяли перевес и вы
играли со счетом 6:1. 
Кубок вручен его хозя
евам.

А. ПОНОМАРЕВ.

„Выдана в том, что**.
Характеристика, выдаваемая 

кому-либо по требованию орга
низаций, должна отражать 
действительное лицо человека. Но 
зачастую характеристики даются 
чрезмерно сжато, сухо, а подчас 
из них и не узнаешь человека. 
Допризывнику Гурвичу (цех 
№ 4 Новотрубного завода) дана 
такая характеристика: «Недис
циплинирован, отрицательная 
сторона — нерадивое, безыници
ативное отношение к труду». 
Или вот в цехе № 8 одному 
электрику в характеристике пи
шут: «К работе относится добро
совестно, растущий в техниче
ском отношении, участвует в об
щественной жизни цеха, имеет 
неоднократное нарушение трудо
вой дисциплины. 8— 12—13 июля 
совершил прогулы по неуважи
тельным причинам».

Как же так, разве можно на
звать человека нерадивым и вме
сте с тем добросовестно относя
щимся к работе?

Помощнику машиниста Коу
ровского леспромхоза Н. А. Ива
нову дают такую характеристи
ку: «К работе относится добросо
вестно, паровоз содержит в куль
турном состоянии (подчеркнуты 
мною), браков в работе не име
ет. Дисциплинированный, трез
вый». А как выполняет задание, 
участвует ли в социалистическом

соревновании неизвестно,

ПОДПИСЫВАЙТЕСЬ 
НА ЭТИ ЖУРНАЛЫ

Ежемесячный журнал «Худо-
это ведь главное сейчас в наше [ жественная самодеятельность»

' очень хорошее пособие для уча
стников самодеятельных коллек-время.

Что думал директор школы ра
бочей молодежи № 3 Динаса, вы
давший ученику А. А. Мокроусо- 
ву справку, в которой сказано: 
«...в том, что он обучался в 
школе рабочей молодежи № 3 в 
девятом классе в 1960— 1961 уче
бном году».

Бывают случаи, когда в харак
теристике неправдоподобно, в 
сторону приукрашивания, дают
ся факты.

Надо, чтобы характеристику на 
члена профсоюза давал коллек
тив бригады, на комсомольца — 
бюро или комсомольское собра
ние. Они будут полнее отражать 
стороны получающего характе
ристику н повысят его ответст
венность перед коллективом.

С. ЧИСТОВ.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ВЫСОКИЙ ПРИНЦИП»

Начало: 7 и 9 час. веч.

тивов, руководителей их, люби
телей самодеятельного искусст
ва. Здесь вы найдете очерки об 
энтузиастах самодеятельности, 
статьи об опыте работы лучших 
самодеятельных коллективов 
страны, клубах, красных угол
ках, беседы ведущих мастеров 
искусства. Здесь регулярно печа
тается новый репертуар для всех 
коллективов самодеятельности.

Еще один журнал «Культурно- 
просветительная- работа» — это 
методический журнал. Здесь, 
кроме общественно-политических 
и иллюстрированных материа
лов, много методических статей. 
Печатаются образцы стендов, вы
ставок, материала для экспози
ции и оформления клуба, крас
ного уголка, летней площадки 
отдыха. Журнал выходит два ра
за в месяц.

Д. БЫСТРОВ, 
художественный руково

дитель клуба Металлургов.

В РЕСПУБЛИКЕ Куба до
стигнуты значительные 

уепехи во всех областях. Вы
росла покупательная способ

ность населения. Прежние 
латифундии стали народными 
фермами. Работники ферм 
увеличивают производство 
сельскохозяйственных про
дуктов.

На снимке: телятник одной 
из народных ферм.

Фото Пренса ЛаТина. _ \t

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ ТОРГ производит дополнительный на
бор учеников продавцов продовольственных, промышленных 
товаров и поваров в техническое училище и школу торгово
кулинарного ученичества № 3 в г. Свердловске- Срок обу

чения продавцов 10 месяцев, поваров— 2 года. Учащиеся 
обеспечиваются общежитием. Стипендия 18 руб. 50 коп.

На учебу принимаются юноши и девушки в возрасте от 
17 до 23 лет с образованием 7— 10 классов. Поступающие 
прилагают к заявлению документы: справку — аттестат об 
образовании в подлиннике, копию свидетельства о рождении, 
медицинскую справку по форме, справку с места жительст
ва, характеристику из школы (или с места работы), три фо
токарточки (3x4), заявление о приеме.

Начало занятий с 1 сентября. Желающие поступить могут 
записаться в торге: г. Первоуральск, ул. Торговая, 7. Отдел 
кадров.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ ДИНАСА 
(Кинозал)
СЕГОДНЯ 

Художественный филЪм 
«БОЛЬШИЕ НАДЕЖДЫ» 

Начало: 7 и 9 час. веч.

Редактор Н. А. КОР ДЮКОВ.

Первоуральской мебельной 
фабрике срочно ТРЕБУЮТСЯ: 
плотники, грузчики, жестянщик.
Обращаться по адресу: г. Перво
уральск, ул. III Красноармей
ская, 2-а.

ПРОХОРОВА Галина Дмитри
евна, проживающая в пос. Би- 
лимбай, ул. Ленина, 90, возбуж
дает • судебное дело о расторже
нии брака с ПРОХОРОВЫМ 
Алексеем Тимофеевичем. Дело 
будет слушаться в областном су
де г. Свердловска.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ 
АВТОХОЗЯЙСТВУ 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 
на постоянную работу: 

шоферы, автослесари, мойщики 
автобусов. Обращаться: Техго-
род, ул. Вайнера, 20, отдел кад
ров.

Школе № 32 требуются срочно 
ТЕХНИЧКИ.

Обращаться в любое время.

ПИКЛАЕВА Кулзима Шарка- 
евна, проживающая по ул. Стро
ителей, 31, возбуждает судебное 
дело о расторжении брака с ПИ- 
КЛАЕВЫМ Ильей Бикбаевичем, ■ 
проживающим но ул. Ленина, 
дом 119-а. Дело будет слушаться 
в горсуде Первоуральска.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: Первоуральск, Свердловская область, улица 1-»
Береговая, 1. ТЕЛЕФОНЫ: редактор—0-64, ответственный секретарь—2-53, 

экономический отдел—2-17, отдел писем— 1-06.
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